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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIOiì E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTTVITA^
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N. 251 d.e1 07/t2/2017

I Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione
oggetto: Approvazione verbare seduta der rg/r0/20r7.
L'anno DUEMILADiCIASSETTE, il giorno SETTE del mese DICEMBRE, alre ore r0,r2 ad, iniziolavori si è riunito in Palermo nella sede della II circoscrizione, il consiglio circoscrizionale, giustoa'viso con prot' n' 11801005 del 2g/11/20lT,perlatrattazioHe degri argomenti di cui all,ordinedel giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di segretario del consiglio, la sig.ra carmela varvarà.
Al momento della votazionedel presente atto, alle ore 10,40 risultano presenti i seguenti consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO

I CONSIGLIERI
I CONSIGLIERI

Cardella F.un"rcs"o-
Scarlata F.sco paolo

Guaresi Giuseppe

Marchese Eugenio
Tusa Pasquale

Viscuso Giacomo

Savoca Salvatore



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del I8lI0l20I7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella,

Viscuso e Tusa, il cui risultato è i1 seguente:

Presenti no 06

Assenti rìo 04 (I Consiglieri Orilia, Savoca, Scarlata e Serio)

Voti favorevoli no 06

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale delI8lI0l2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Lettoo Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

(Carmela )zprvarà)

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresentedeliberazione, èstata pubblicata all'Albo Pretoriodi questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto i1 decimo giorno successivo.



\.ERBALE DEL 18 OTTOBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 18 del mese di Ottobre siè riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro'n:',15,il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norlna di Regolamento, del Presidente Greco,pliof.:,;

1379773 del28109/2A17 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.
'\:-:-_i

risultano presenti i seguenti

Viscuso. Risulta assente il

Verificata la validita del quorum strutfurale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario il P.O. D.ssa Lotà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra A. Maria Ventimiglia e I'Ist. Amm.vo Sig. Salvatore

Mattaliano.

Il Presidente Creco fa un breve saluto agli ospiti dello IACP e dell'AlW{P presenti in Aula per trattare

l'argomento delle case popolari. Terminati i convenevoli dei saluti, dà la parola ai consiglieri.

I[ consigliere Guaresi ringraziagli ospiti intervenuti in Aula. Ricorda che nella precedente legislatura lo IACP

era stato invitato in Aula, ma non,si è prodotto nessun risultato. Le richieste che.pervengono da parte dei

cittadini sono tanti e pertanto chiede quali sono i diriui e i doveri dei cittadini e le competenze dello IACP per

i problemi fognari e idrici. Infine chiede come mai per riallacciare i contatori le richieste tornano indietro.

Il consigliere Tusa si rivolge agli ospiti dell'AMAP per quanto riguarda la programmazione delle caditoie, se

si potesse avere una programmazione prima che iniziano le forti piogge.

L'Ingegnere Puleri dell'AMAP risponde che già la programmazione c'è, devono essere i consiglieri a vigilare.

lnoltre 1o stesso consigliere chiede notizie in merito alla colonnina davanti la Caserma dei Vigili del Fuoco di

Brancaccio che eroga acqua a giorni alterni.

Il Presidente Greco sottolinea che l'oggetto delf incontro è legato al problema punti e criticità AMAP e LACP.

Alle ore 10,40 esce il consigliere Cardella ed entra il consigliere Scarlata.

Il consigliere Marchese precisa che ciò che succede nell'agglomerato delle case popolari per l'acqua è

scandaloso, pertanto sarebbe opportuno sapere di chi sono le competenze. Ogni volta che si offura una

fognatura è un problema serio che va risolto quanto prima, in quanto si allagano anche le botole degli

ascensori. Inoltre le camere di decantazione non vengono mai pulite e manutenzionate. Gradirebbe che si

lavorasse in sinergia tra AMAP e IACP per risolvere definitivamente questo problema.

Il consigliere Serio ricorda che sono dieci anni che vi sono questi problemi, spera che si possano risolvere.

Il consigliere Piazzese condivide quanto detto dai colleghi, ma il nocciolo della riunione è capire quali sono

le aree di.competenza. Quali sono gli accordi con l'Amministrazione Comunale? Bisogna capire chi deve

rispondere di questi servizi resi.

il consigliere Scarlata si scusa del ritardo eringraziagli intervenuti. Sia lui che il consigliere Viscuso ritengono

sia più giusto dare la parola agli ospiti per sentire le loro risposte.
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Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10"30 dispone l'appello

consiglieri: Cardella" Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca" Serio, Tusa

consigliere Scarlata.
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Il Vice Presidente Savoca spera che oggi si

perché i cittadini vogliono risposte concrete.

possa capire e risolvere risolutivamente queste problem:rticî

Il Presidente Greco spera che oggi ci possano essere risposte concrete, quanto meno per le urgenze, poiché ci

sono seri problemi igienico sanitari.

L'ingegnere Puleri dell'AMAP precisa che il contratto dei servizi agisce nelle strade pubbliche, mentre in

quelle private agisce lo IACP. Informa che AMAP ha titolo di intervenire solo in via Cilluffo e legge un

documento dove sono riportate le strade di loro competenza. Solo le arterie principali sono di competenza

comunali.

L'ingegnere D'Agostino delto IACP precisa che 1o spurgo dei pozzetti è a carico degli inquitini. E

inammissibile che quando effettuano lo spurgo trovano di tutto (stracci, coperte e altro), c'è un cattivo uso

della fognatura. Inoltre ci sono problerni di titolarità con i proprietari, non sempre si può agire, ci vogliono le

autorizzazioni.

Diversi consiglieri rìtengono che sia imbarazzante che il servizio è a carico degli inquilini.

L'ingegnere Palumbo dello IACP sottolinea che ci sono problemi di gare di appalto e in questo periodo si

trovano a dover sopperire. Ci sono alcuni lotti dove ci sono piu proprietari, lì il costo deve essere addebitato

agli inquilini, mentre nei lotti dove ci sono meno proprietari i tempi sono molto più lunghi. Purtroppo 1'Istituto

non può sostifuirsi in toto, occoffe che un amministratore si prenda in carico questa problematica, in quanto

se non si ha I'assenso di tutti gli inquilini I'Istituto non può intervenire. Ribadisce che c'è un cattivo uso degli

scarichi e inoltre hanno trovato delle modifiche e allungamenti delle fognature. L'lstituto non vuole sottrarsi

alle sue responsabilit4 ma occorre sensibilizzare i cittadini.

Il Presidente chiede una copia dell'elenco dove vi sono indicate le strade di loro competenza.

11 Presidente nomina scrutatori i consiglieri Marchese, Savoca e Viscuso per permettere al pubblico presente

in aula di intervenire e il consiglio approva la nomina.

Il Presidente dà la parola al Sig. P. abitante nel condominio di via Sacco e Vanzetti, chiede che i loro diritti

vengano rispettati, in quanto si sentono spesso dimenticati, in quanto molte cose non funzionano. Viene

sempre penalizzato il cittadino onesto che paga. A che serve questa riunione se non si possono risolvere i

problemi.

Il Presidente Greco ringrazia il cittadino e ricorda che scopo della riunione è capire di chi sono le competenze,

e dalla riunione sono emerse le shade di competenze comunali. lnoltre bisogna educare i cittadini a essere più

discipl inati, perché culturalrnente sono incivili.

L'ingegnere Palumbo sottolinea che nessun cittadino è mai andato all'Istituto a fare una richiesta, in quanto

si crogiolano che lo IACP possa risolvere tutti i problemi, ma bisogna ricordare che I'Istituto non può

sostituirsi ai proprietari.

La Dottoressa Prestigiacomo dell'AMAP informa che a Palermo ci sono piìr del 50% di perdite idriche ma

bisogna ricordare che ci sono troppi allacci abusivi, pertanto è sua intenzione recarsi al Prefetto per chiarire

questo increscioso fenomeno e cÒme risolverlo.
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ll Presidente Greco chiede altresì se si possono concordare di avere interventi in tempi brevi sullelq,aiiitoie
il-:ì .

prima che si intensificano le piogge e l'ingegnere Puleri risponde che in base alle competenze *u'iqdb'pi1ìoo
,li'l':-

una squadra. \l-'!t'l-t 
'

Il Presidente Greco ringrazia gli ospiti intervenuti e alle ore 1 1:35 chiude la seduta di Consiglio.

P.O. D.ssa


